



Claudia planteó a Trump acuerdo en comercio, migración y seguridad

Palacio Nacional.

Afirma que en el G7 todos hablaron bien de México y hasta “hubo alabanzas”; designa a 10 cónsules

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que planteó a su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, un acuerdo general en comercio, migración y seguridad, en la llamada que sostuvieron el martes.

“Le plantee un acuerdo general que tuviera que ver con seguridad, migración y comercio; eso no tienen nada que ver con que se mantenga el TMEC, que en todos casos se revisará”, declaró en la mañana.

La mandataria expuso que Trump “se disculpó” luego de no poder llevar a cabo el encuentro presencial en el contexto de la cumbre del G7 en Canadá, de donde se retiró debido a la creciente tensión por el conflicto en

Medio Oriente, por lo que la invitó a Washington en su camino de regreso a México.

“Se disculpó por no poder desarrollar esta reunión bilateral e incluso me dijo si no podía pasar por Washington de regreso al país. Le dije ‘no lo tengo planeado y, además, hay muchas cosas en México, pero en otra ocasión habrá oportunidad de reunirnos’”, explicó.

“El republicano se disculpó por no poder reunirnos y me invitó a Washington”

Además, calificó de “ignorancia”, el hecho de “tergiversar la realidad para decir que Trump se fue de la cumbre para no reunirse con nosotros, un absurdo”.

Sheinbaum indicó que durante la llamada de 20 minutos también le subrayó la importancia de reconocer a los mexicanos que radican en ese país.

Asimismo, anticipó que este viernes el titular de Economía, Marcelo Ebrard, viajará a Estados Unidos para reunirse de nuevo con el secretario de Comercio de esa nación, “para avanzar los temas que tenemos pendientes”.

Por otra parte, la Presidenta aseguró que México fue “muy bien recibido” en la cumbre, pues “todos hablaron muy bien de nuestro país, hubo hasta alabanzas”.

Indicó que en su reunión con el primer ministro de Canadá, Mark Carney, acordaron seguir trabajando para el TMEC, además de fortalecer relaciones comerciales, educativas, culturales y de inversión.

Agregó que durante la plenaria del G7 planteó la realización de una cumbre del bienestar y que ya se está analizando fecha y lugar, junto a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

También reveló que con la Unión Europea se actualizará el tratado comercial actual a principios del próximo año.



Añadió que durante su participación en la cumbre apuntó que “ningún país puede aislarse ni prosperar a costa del sacrificio ajeno”, al hacer un pronunciamiento por la paz mundial y el respeto a los migrantes mexicanos en Estados Unidos.

Nuevos nombramientos

La Presidenta designó a los titulares de 10 consulados en Estados Unidos, Brasil y Canadá, entre ellos el ex comandante de la Guardia Nacional Luis Rodríguez Bucio en Dallas, Texas, y el ex gobernador priista de Tlaxcala Marco Antonio Mena en San Francisco, California.

En un oficio de la Secretaría de Gobernación dirigido a la cancelería, solicitó enviar los nombramientos al Congreso de la Unión para su ratificación.

En la lista también está Marcos Bucio Mújica, vocero del priista Francisco Labastida y ex diputado federal por el ese partido, para dirigir el consulado en Nueva York, y Carlos Iriarte Mercado, ex legislador tricolor, para Boston, Massachusetts.

A ellos se suma Donají Alba Arroyo, para Raleigh; Claudia Velasco Osorio, para Sao Paulo, Brasil; Iván Sierra Medel, para Toronto, Canadá, y Julián Díaz de León, para Vancouver. —

Con información de: Pedro Domínguez



Luis Rodríguez Bucio

Designado para Dallas, Texas



Marcos Bucio Mújica

Designado para Nueva York



Marco Mena Rodríguez

Designado para San Francisco, California